



© 2003 ぐてい・まりお 婚礼新聞制作委員会  
http://www.nnip.org/

号外

有意義な一日は 新聞からはじまる

新聞のご用命は...

創業明治22年 小林新聞舗

大阪市平野区 平野中央町通商店街

※この広告はフィクションです。

# ぐてい、まりお挙式

## 世論の期待、裏切らず

平成15年3月22日、上田浩史さん、石田理恵さんの結婚式が大阪天満宮会館にて行われる。式には、各界の著名人が招待もされず、また、出席もしない。挙式を目前に控え、一部妨害活動の報告もあり、会場周辺では緊張が高まっている。

(2・3・4面に関係記事)

上田さん、石田さんの両名の交際が始まったのは平成三年春頃。周囲からは、なんとなく始まった様子が見えな



石田 理恵

いしだりえ、27才。大阪市の「ぐてい」とは、「アンネの日記」に出てくる登場人物を、アンネが評して「GrotesqueかつCoquetish」としたことに由来。その登場人物に似ていたのか、その語義と生感が似ていたのか、今となっては不明だが、あまりの衝撃的な指摘



### ふたりのプロフィール

散らかし好き。上田 浩史 うえだひろし、27才。大阪市。通称「まりお」。



任天堂の世界に冠たるビデオゲーム、「スーパーマリオブラザーズ」の主人公、マリオに由来。ブロックを次々と壊してステージをクリアしていく様が、周囲のモノが次々と壊れていく彼の様子と類似していたため。バレーボールでのネットプレーの様子やゲームのジャンプ時と似ていたためという説もある。破壊王。

※写真は平成5年当時のものです。

かったが、きっかけはあるらしい。当時「交際を申し入れたら、その場で抱きつかれた」と上田さんが発言したとの証言もあるが、記憶・記録共に明瞭でなく、詳細は不明。当時から、石田さんは関係者の間でマスコットのような扱いを受け、こづき回されていたが、上田さんとの間ではそれが愛へと発展したらしい。高校時代は、公認の仲。二人は協力し、学業とはまったく無縁の活躍をし、無節操な活動で名を馳せた。上田さんはそのすさまじい行動力で「あいつに任せていたら、どうなってしまうかわからないから」という理由で周囲を強引に牽引した。同時にいろいろと壊した。石田さんは、主に美術方面の才能を発揮し、いい加減な舞台美術、出鱈目の衣装等を作成し、周囲の期待に応えた。高校在学中の演劇活動のなかでは、劇団うえるこめの第2回公演「源平盛衰記」において、上田さんは主演、石田さんは作・演出および舞台芸術を担当。公演を成功に導いた実績を持つ。

傍目にはまったく波乱のない盤石のつき合いを重ねていた両名だが、大学進学にあたっては進路を別にする。上田さんは機械工学を専攻し、金沢へ。一方、石田さんは薬理学を専攻し、大阪にとどまった。そもそも、上田さんが無事に大学に進学できたのは、すべて石田さんの「秘密の特訓」の成果だとする向きもあるが、詳細は秘密である。ジオメトリックな障害も二人の問題にはならなかった。実際はその後も続き、この間も定期的に会っていた二人だが、会えない日は毎夜電話をしていたらしい。毎日、午後10時から11時は二人が電話をしている時間で、石田さんの親しい友人もその時間帯には電話をするのをためらっていたという。高校時代に、共に

コーラス部で活動していた二人は電話中も、二人で合唱するという野生動物のような求愛行動をしていたという報告もある。

平成12年に両名とも、無事に大学院を修了し、上田さんは新明和工業(株)に就職。専攻を活かし、航空機の制作などに携わる。石田さんは、「上田のために、育毛剤を研究する」とサンスター(株)に就職。しかし、愛の力も空しく現在は歯磨き粉等の開発に携わっているという。

取材記者が、両者の間から初めて「結婚」という発言があったことを確認したのは、平成13年頃。同窓会の二次会の席で、恩師から友人から結婚の意志について質された上田さんは「結婚資金として貯蓄中である」と返答。にわか結婚の機運が高まったが、その数ヶ月後に上田さんは新車を購入。「やる気あるのか」と周囲を戸惑わせた。

その後、しばらくは順調な交際を続けながらも動きの見られなかった両名だが、昨年10月の友人N氏の結婚式後に複数の情報源から今年の挙式にむけて準備中との情報があり、注目されていた。

正式に挙式が案内されたのは本年1月の中旬。発表の当初から、年度末の挙式には「このクソ忙しい時期に何を考えているんだ」「せめて給料日が過ぎてからにできなかったのか」等の疑問の声があがっていた。

なお、この結婚式には、内閣総理大臣、各国首脳、経団連会長、現在亡命がささやかれているサダム・フセインさん(イラク大統領)、春から大リーガーとなる松井秀喜選手、「地上の星」がヒット中の歌手の中島みゆきさんなどが招待されていないことが確認されている。

挙式は3月22日午後3時30分から。大阪市北区の天満宮会館にて。

# 御結婚おめでとうございます。

いつまでも健やかな暮らしのために

## 慶祝



### ShinMaywa

未来に羽ばたく翼になりたい



### SUNSTAR

※この広告はフィクションであり、実在の個人・団体とは一切関係ありません。

# 我々は断固支持する

## ぐてい・まrioお結婚問題

2003年3月22日——この日は世界に愛と平和が訪れる日として、人々の心に刻み込まれることだろう。

ここに12年来の懸案が決着した。

この発端は1991年4月のまrioお大統領フツクヒラノコウコウ進出より始まった。かねてから破壊活動が懸念されていたが、翌5月にはその本領を發揮、客船爆破沈没未遂事件を起こす。そのときの世界の動きは速かった。教官会議において交際公認決議案が全会一致で可決。まrioお大統領は大量破壊兵器の開発禁止に加え、ぐてい帝王の監視下に

置かれることになる。以来3年間は破壊活動が抑えられ、市民の学業への専念を可能とする枠組が構築された。ぐてい帝王の苦勞は並大抵のことではなかったであろう。

ところが、1994年に転機が訪れる。まrioお大統領のカナザワへの国外逃亡である。機械兵器開発のための基礎研究のためと噂された。ぐてい帝王による監視活動が不可能と思われた矢先、射程距離200キロ、航行時間2時間の超特急兵器サンダーバードの開発成功の知らせが届き、世界は安堵した。週に一度の日帰り査察を可能とした、ぐてい帝王の技術力と資金力には感服させられる。この査察体制は6年間に有効に機能した。

# 社説

## 晩婚化・非婚化はトレンドか？

今回挙式披露宴を行った彼らは、共に27才である。一方、厚生労働省の統計によれば、彼らが生まれた年、昭和50年には、女性の初婚年齢は24・7歳であった。ところが二人が相次いで就職し、社会人となった平成12年には27・0才となって、「晩婚化」が統計数字となって顕れている。

## 破壊と創造

上田浩史はかつて、破壊王であった。常に力の加減を知らなかった。日常的にやりす



上田が壊したものをあげればキリがない。買ったばかりで、その夏を共にしようと思っていた扇子は、彼が開こうとした瞬間に要が飛んだ。プラスチック部に遊びに行つた折、気軽な気持ちで叩かせたティンパニーは一撃で皮が破かれた。

また、上田は物理的な力

2000年には世界を震撼させる出来事が訪れた。まrioお大統領の長年の夢とされる、新明和工業(仮称)との戦闘機開発疑惑である。カナザワでの基礎研究の成果とも目されているが、開発に成功すれば1991年に禁止された大量破壊兵器に該当し、決議違反となる。ぐてい帝王を中心とする査察団が連日乗り込んだ。まrioお大統領は兵器開発疑惑を否定、戦闘機ではなく、民生用の垂直グレート開発であると発言した。しかし、その信憑性には疑問符がつく。

食会において、決議1441号となる大量破壊兵器完全廃棄および結婚勧告決議案が全会一致で採択された。翌年3月22日まで完全に履行するよう、まrioお大統領に勧告された。このとき、まrioお大統領はダンスでお茶を濁したが、国際社会での理解は得られなかった。ぐてい帝王の「振り袖を着るのこれで最後」発言に代表されるとおり、国際社会の結束は固く、まrioお大統領の決議受諾に向けて圧力が加えられ、査察の強化も行われた。

まrioお大統領は、この結婚を断固支持する。

# 街角の声

3月22日

## ぐてい・まrioお結婚に寄せて

松本 友宏(公務員)

「結婚おめでとう。素晴らしい。よく言われることですが、結婚はゴールではなくスタートです。二人で幸せな家庭を築いていってください。」

小川 総

「結婚おめでとう。突然の話でびっくりしました。末永くお幸せに。」

木下 真里

「おめでとう。突然の結婚おめでとうございます。大変ご無沙汰しています。木下真里です。」

野村 高広

「結婚は恋愛のゴールです。第二の人生のスタートでもあります。そのスタートに、福岡の地より大きな「エール」を送ります!!」

丹原 匡彦(会社員)

「正直使いたくないし、上田が作った飛行機に乗った日には失禁してしまいうさである。そんなわけで、私は彼に今、どんな仕事してるの?」と聞くことが出来ない。人間、知らない方がいいことはあるものだ。」

## 世界の車窓から 谷町線の旅

野村 高広

大阪市営地下鉄谷町線は、大阪府の北部、守口市の大目と起点とし、市内中心部を縦断して南部、八尾市の八尾南へ至る延長28キロの路線。郊外部も含めてそのほとんどが地下路線であり、残念ながら車窓の風景を味わうことは難しい。

その後、昭和45年4月8日に天神橋筋駅建設現場でガス爆発が起こるなど、事故にも見舞われたが、昭和52年4月6日に都島守口間が、昭和55年11月27日にもう一つの舞台である平野駅を含む天王寺八尾南間が完成した。

いつかは暗い地下鉄の車窓からも、時には様々なドラマが見えてこないだろうか。

コーラは、学問できる

COLAWP.COM コーラ白書

メツカ・コーラ

静かに拡がる反米の「証」

コカ・コーラのグラフィックがリニューアル

ペプシに新キャラクター登場

「ペプシ・ツイストマン」登場

コーラ四季報「新春」

コーヒーコーラの謎

近頃人気大爆発中のコーヒーコーラを自分で作ってみよう! 果たして実験の結果は如何に!?

コーラを撮る!

コーラ白書のビジュアルを支援してきたカメラ達の変遷に迫る。

日英ベッカムボトル(缶)対決

夢の共演

70's Ronrico Rum 広告他

http://www.colawp.com/

はなび あんぜん

# 花火は安全に

花火は安全で楽しい遊びですが、扱いを誤ると怪我や事故の原因になります。花火は、必ず分別のある大人のひとと一緒に遊びましょう。

- ロケット花火を人のいる方向に向かって打ち上げてはいけません。
- 大声を出したり、暴れたりしてはいけません。ご近所の迷惑です。
- 花火の時は集合時間に遅れないようにしましょう。

日本玩具花火協会 公共広告機関

※この広告はフィクションであり、実在の個人・団体等とは一切関係ありません。

# 式場爆破、未遂に

## 報復目的、12年前の事件原因か？

11日午前、愛知県の会社員、T容疑者(27)が式場の爆破計画を進めていたことが関係者の証言により判明した。容疑者は当局の説得に応じ計画を中止し、事なきを得た。動機について「あの二人には、二十年前に同じ事をした。今度は俺の番だと思った」と自供しており、報復の可能性が高まっている。なお、容疑者も式に招待されており、「自分も出席するつもりだった」と自爆テロを示唆している。



T容疑者のボートに爆発物を投げ入れた上田さんと石田さん

調べによると、容疑者は今回の標的である上田さん、石田さんと高校時代の同級生。高校の宿泊行事中、男女が組になりボートに乗る企画にて、当時から交際のあった二人の乗るボートと容疑者の乗るボートが近接した際に、上田さんが火のついた爆発物をT容疑者の乗るボートに投げ入れた。幸い大事には至らなかったが、二人乗りの小さなボートだったために、火災はおろか、転覆・沈没の可能性もあった。当時を知る同級生

によると、容疑者は今回の標的である上田さん、石田さんと高校時代の同級生。高校の宿泊行事中、男女が組になりボートに乗る企画にて、当時から交際のあった二人の乗るボートと容疑者の乗るボートが近接した際に、上田さんが火のついた爆発物をT容疑者の乗るボートに投げ入れた。幸い大事には至らなかったが、二人乗りの小さなボートだったために、火災はおろか、転覆・沈没の可能性もあった。当時を知る同級生

## 共益系ポリマーで 不燃性マフラー開発

### 阪大グループ発表

大阪大学大学院理学研究科のT代教授(高分子固体物性)のグループが、共益系のポリマー素材と高密度ポリエチレンを組み合わせた不燃性のマフラーを開発した。

これまでのマフラーは花火の直撃を受けた場合着火するという問題が指摘されていたが、この新素材マフラーによ

り厳寒条件でも安全に花火ができるようになる。

T代教授によると、新素材はポリ(パラフエニレンペンゾビスオキサゾール)

[PBO]と高密度ポリエチレン[HDPE]を交互に織り込んだもの。PBOは力学物性と防火性が高く、HDPEと高次構造を形成

## 中之島で不審液体

### 市民の足に乱れも

大阪市中央区中之島公園の橋脚部分に黄色い液体の入った不審なペットボトルがあるのを付近の住民が見つけ、府警天満署に通報した。府警機動隊爆発物処理班が回収し、現在化学鑑定を急いでいる。この影響で京阪電鉄は午後2時から約20分間運転を見合わせ、特急と普通電車約10本が運休するなど約四千人に影響した。

通報の数時間前に不審な女性と同様のペットボトルを抱えているのが橋の上で目撃されており、警察は写真(以下)を公開して情報の提供を呼びかけている。

## 株価乱高下 挙式 影響か？

### 影響か？

ぐてい、まりおの結婚が伝えられた20日、鉄鋼・電機各社の株価が大きく値を下げた。一方、一部化粧品銘柄がストップ高となるなど、株価は終日混乱した。

鉄鋼業界では、最大手の新日鉄の18日高を最高に、各社5割から15割の値下げを記録している。唯一小幅ながら買気配を見せているのは、新明和工業と密接な取引のある神戸製鋼のみとなっている。まりおの破壊活動範囲が結婚により縮小し、復旧需要が大きく縮小するとの見方から売

## 中之島で目撃された不審な女性



に語っていたという。

## T容疑者 因縁の過去

T容疑者をよく知る者の話によると、T容疑者と上田さんが知り合ったのは約15年前。圧倒的、かつ神秘的な破壊力で全てを台無しにしてしまう上田さんに対し、元来癪癪持ちだったというT容疑者は、しばしば怒りを露にしていたという。

永年交際の女性と結婚するなど、公私共に恵まれた生活を送る上田さんに対し、T容疑者の日常は荒んでいたと言わざるを得ない。情報筋によると、T容疑者は仕事にも行き詰まり、女性関係でも失敗を繰り返していたという。T容疑者の友人の一人は、「彼のおかれた境遇には同情できるものがある。できれば極刑は避けて欲しい。」と語っている。



T容疑者 (27)

り越された形だ。

まりおによる破壊特需により急進した電機各社もここにきて反転。各社とも10日前後値を下げた。

値下げとなった各社は揃って声明を発表し、収益に影響は無いとしたが、市場の評価は冷たく、株価の下落は来週以降も続くとの見方が強い。

一方で、医薬品、化粧品などの銘柄は広く買われた。中でも掃除用品、歯磨きや高級シャンプーなどの医薬部外品に強い会社は一律に25日前後の値上がり。

いずれも各社相互に関連性が薄く、また季節商品でもないため、市場関係者は一律に頭を傾けているが、情報筋によれば、22日の結婚式に向け一部期待感が見られたのではないかと、このことである。

なお、木曜日までの東証株価指数(TOPIX)は761.0、日経平均は838.4円69銭。

中書島総研 東原まろチーフエコノミストの話 まりおとぐていという組み合わせはいわば諸刃の剣。常識的に期待される「平穏な日常生活」が実現されるのかどうかは依然として不透明だ。まりおの破壊力は依然として脅威であり、ぐていの毛生え葉開発が成功したとしても、不安が残るだろう。

## 挙式記念硬貨発行へ

財務省造幣局は20日、ぐてい、まりお結婚を記念して記念硬貨を発行すると発表した。発行される記念硬貨は621円と1121円。これまでの記念硬貨とは異なり、実に中途半端な額の記念硬貨となった。

をローンツ交換したものと なっている。発行枚数は、それぞれ2003枚。22日から日本銀行本店店頭で交換できる。

**女性部員 発注価格を水増し請求**  
大阪府警は21日、CMC(コンピュータ・アンド・マセマテイクス・クラブ)の女性部員、石田理恵容疑者(27)を業務上横領の疑いで逮捕した。

調べでは、石田容疑者は発注の管理責任者である地位を利用して、定価110円(当時の清涼飲料を10円高い120円と請求、差額で自分の清涼飲料を購入していた疑い。調べに対して石田容疑者は「はあ、きこえんなあ」と容疑を否定している。卒業までにだまし取った金額は計1000円にのぼるとみられる。

**公園で花火 大阪市対応へ**  
ここ10年ほど、市内の平野公園において、シーズン問わず、花火による小火騒ぎが発生していることを受け、大阪市ゆとりとみどり振興局南部方面公園事務所(長居公園内)はこのたび、新たな対策に乗り出すこととした。

かつて、同公園において付近の中学生が花火をして騒いだため、他の公園利用者や近隣住民からの強い要望により、同市建設局(当時)が「花火禁止」の看板を設置した経緯がある。

最近では、公園内の植え込みにホームレスが目立つこともあり、管理担当者(主席主任)は、「ホームレスに対する暴行や類焼による火事の恐れもある。最近では冬場でも花火を持ち出す傾向にあるので、より見回りを強化して、理性ある態度を求めていきたい。」と困惑気味だ。

FM-TITLE presents

## 上田浩史・石田理恵 結婚記念ライブ

from 15:30 on March 22, 2003 at Osaka Temmangu Kaikan

S席 8,000円 A席 5,000円 お問い合わせは生徒会室まで

世は無常

だが、人の想いは 時を越える。

源平盛衰記

主演・上田浩史 作演出・石田理恵

劇団うえるこめ 第2回公演

**お詫び**

新明和工業株式会社(本社・兵庫東宝塚市)及びサンスター株式会社(本社・大阪府高槻市)のウェブサイトに掲載されている画像を、今回本紙に無断転用いたしましたことを、ここにお詫びいたします。

ごめんなさい。

執筆者・編集者一同

**おぐづけ**

本紙はぐてい・まりおの依頼に基づき、興味本位で制作されました。内容は概ね事実に基づいていますが、嘘だつたり大げさだつたり紛らわしかったりします。あまり信用しないでください。

記事・編集 海保人士、丹原匡彦、中谷一哉、中橋一朗、中本晋輔、東原貴志、松本友宏

取材協力 小林直子



スキー合宿で戯れる二人。平成4年2月(当時16歳)



プールでのツーショット。平成4年7月(当時17歳)

写真で見る

# ぐてい、まりお若気の至り

## 二人の年表

年	月日	出来事
1975年	6月21日	石田理恵(ぐてい)誕生。
	11月21日	上田浩史(まりお)誕生。
1988年	4月	両名、大阪教育大学附属平野中学校へ入学。交際スタートか？
1991年	4月	両名、附属高校へ進学。
	5月	まりお、林間学校にてボート爆破未遂事件を起こす。
1992年	2月	両名、スキー合宿へ参加。
	7月	両名、「白浜合宿」へ参加。
	9月	「源平盛衰記」へ参加。
1994年	4月	両名、大学へ進学。遠距離恋愛スタート。
1995年	11月	まりお、スターレットで横転。奇跡的に無傷で生還。
2000年	4月	両名ともに就職。まりお、大阪へ戻る。
2001年	3月	ぐてい、4回目の挑戦で薬剤師免許取得。
2003年	3月22日	両名、結婚。

ぐてい爆睡。平成6年7月(当時19歳)



高知旅行のひとコマ。平成6年7月(当時19歳)



妖怪猫娘。平成4年7月(当時17歳)

